

Le mot du Rédacteur en Chef

Le printemps a frappé à nos portes. Comme chaque année au sortir de l'hiver, nous aimons croire en une saison printanière agréable et lumineuse. Néanmoins, la situation actuelle de par le monde ne nous incite pas forcément à la gaité alors même que nous voyons nos campagnes reverdir, l'herbe pousser, les oiseaux envahir nos jardins. Il est vrai que cette pandémie qui s'éternise depuis plus de deux ans, la guerre en Ukraine et ses conséquences sur nos économies – inflation, augmentation des matières premières et des énergies – nous incite à une certaine retenue.

Néanmoins, la *Revue Médicale de Bruxelles* reste aux avant-postes et vous propose à nouveau un sommaire éclectique, à même de vous combler dans vos attentes scientifiques. Deux nouvelles séries thématiques sont lancées, l'une portant sur les avancées en radiothérapie et l'autre dans le domaine des urgences. Le premier article en radiothérapie nous parle de son positionnement dans des affections bénignes, situations pour lesquelles nous ne nous attendions pas à utiliser cette approche thérapeutique. Dans la série « urgences », nous commencerons par la prise en charge des luxations d'épaule, pathologie fréquente et au combien douloureuse et l'utilisation du méthoxyflurane comme antalgique inhalé.

La pandémie COVID a eu de nombreux impacts sur les prises en charge de nos patients et vous pourrez dans ce numéro appréhender son rôle sur les arrêts cardiaques dans le milieu extrahospitalier.

Ce numéro fait également la part belle aux traitements médicamenteux que ce soient des molécules anciennes comme l'urée dont le mécanisme d'action et la place dans le traitement des hyponatrémies est soulignée, de nouvelles approches médicamenteuses dans le cadre de l'autisme ou le mésusage médicamenteux conduisant à des problèmes de santé publique.

Enfin, la casuistique reste un élément auquel la *Revue Médicale de Bruxelles* reste fortement attachée en publiant de nombreux cas cliniques intéressants par leur originalité ou leur valeur éducative. Six cas cliniques vous sont ainsi proposés dans les domaines de l'infectiologie, de l'urologie ou de l'oncologie.

Je vous souhaite une excellente lecture.

T. Berghmans

Rédacteur en Chef de la *Revue Médicale de Bruxelles*